

Jueves 2 de febrero de 2006

La Jornada *de enmedio*



La historia del tren que cubría la ruta México-Cuautla se podrá apreciar a partir del próximo sábado cuando se inaugure la exposición El trenecito, del fotógrafo Rodrigo Moya, en la Galería López Quiroga. Las imágenes, que formaron parte de un trabajo para la revista Sucesos, de Gustavo

Alariste, presenta a un medio de transporte que al final estaba en decadencia, pero que se mantenía vivo por el traslado de mercancías y personas. En la imagen, una de las placas que podrán verse en la exposición ■ Rodrigo Moya